



DIE POSAUNE

## Russlands größter Raketenangriff auf Kiew seit Beginn des Ukraine-Krieges

• [19.05.2023](#)

Russland hat am späten Montagabend und frühen Dienstag seine bisher größte Raketenoffensive gegen Kiew gestartet. Russland griff die ukrainische Hauptstadt mit drei Islander-M-Raketen, sechs iranischen Shahed-Drohnen, neun Kalibr-Marschflugkörpern und sechs der modernsten russischen Hyperschallraketen vom Typ Kinzhal an, die nach Moskaus Angaben „unaufhaltbar“ sind. Die Ukraine sagt, sie habe alle 18 Raketen – einschließlich der sechs „unaufhaltsamen“ Kinzhal-Raketen – mit Hilfe eines in den USA hergestellten Patriot-Luftabwehrsystems abgeschossen.

Er war außergewöhnlich in seiner Dichte – die maximale Anzahl von Angriffsraketen in kürzester Zeit. Die größten Zerstörungen durch herabfallende Trümmer gab es im Solomiansky-Viertel, wo ein Nichtwohngebäude und mehrere Autos Feuer fingen. Das Feuer wurde gelöscht.  
– Serhiy Popko, Chef der Kiewer Militärverwaltung

Massive number of outgoing Ukrainian SAMs during tonight's Russian air raid on Kyiv. [pic.twitter.com/G0sahmTz0](https://pic.twitter.com/G0sahmTz0)

— OSINTtechnical (@Osinttechnical) [May 16, 2023](#)

The most dense missile attack on Kyiv. Kept me awake for several hours. Russia attacked from different directions with drones, cruise and ballistic missiles. The maximum number of attack missiles in the shortest possible time.

Gleb Garanich [pic.twitter.com/anQvOpb6uU](https://pic.twitter.com/anQvOpb6uU)

— Maria Avdeeva (@maria\_avdv) [May 16, 2023](#)

**Erfolgreich?** Obwohl die Ukraine nach eigenen Angaben die Raketen abgefangen hat, behauptet das russische Verteidigungsministerium, der Angriff sei erfolgreich gewesen. Am Dienstag erklärte das russische Verteidigungsministerium in einer Erklärung, dass der Angriff auf Lagereinrichtungen mit „Munition, Waffen und militärischer Ausrüstung, die von westlichen Ländern geliefert wurden“, gerichtet war, und fügte hinzu, dass „alle zugewiesenen Ziele getroffen wurden“.

Später am Abend erklärte der russische Verteidigungsminister Sergej Schoigu, Russland habe nicht so viele Kinzhal-Raketen abgeschossen, wie die Ukraine behauptet hatte, und behauptete, eine Kinzhal-Rakete habe „ein US-amerikanisches Patriot-Flugabwehrsystem in der Stadt Kiew getroffen“.

Während es Grund gibt, die meisten der russischen Behauptungen anzuzweifeln, sagten zwei US-Beamte am Mittwoch, dass eine Komponente eines Patriot-Systems in Kiew höchstwahrscheinlich während des Angriffs beschädigt wurde. Sie erklärten gegenüber Reuters, dass die Reparaturen im Gange seien und das System voraussichtlich bald wieder voll einsatzfähig sein werde.

**Prophezeiung:** Obwohl der Nebel des Krieges über dieser Entwicklung hängt, scheint es, dass die Ukraine sich gegen einige der besten Waffen Russlands verteidigt hat. Wenn das US-Patriot-Luftabwehrsystem auch nur eine der russischen Kinzhal-Raketen abschießen würde, wäre das ein verheerender Schlag für Russlands militärische Stellung.

„Dieser Konflikt ist weitaus verheerender, als irgendjemand erwartet hat“, schrieb *Posaune*-Chefredakteur Gerald Flurry in der neuesten Ausgabe des *Posaunen*-Magazins. „Russland strebt verzweifelt nach dem Sieg, doch die Ukraine zeigt keine Anzeichen für ein Nachgeben.“ Herr Flurry fuhr fort zu erklären, dass dieser Krieg zwar noch lange andauern kann, die biblische Prophezeiung sich aber schnell erfüllt.

Die Prophezeiungen sagen viel über die großen Nationen aus, die an diesem Konflikt beteiligt sind. Auch wenn viele Einzelheiten noch unklar sind, gibt uns die Heilige Schrift solide Leitprinzipien, die uns helfen können zu verstehen, wie wir diese Ereignisse sehen sollten und wohin sie voraussichtlich führen werden.

– Gerald Flurry, „Der Ukraine-Krieg wird nicht den Dritten Weltkrieg auslösen!“